

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, berkat rahmat dan karunia-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di Program Studi Antropologi Sosial Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Hingga pada akhirnya saya dapat menyelesaikan dengan penuh usaha dan kerja keras sebuah karya akhir dari studi ini yaitu tesis dengan judul Budaya Belajar Siswa Berprestasi pada Etnis Batak Toba dan Etnis Jawa di SMA Negeri 1 Tanjung Morawa.

Disamping itu, tesis ini dapat terselesaikan berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya terutama kepada Pembimbing I Bapak Dr.phil. Ichwan Azhari, MS dan Pembimbing II Ibu Prof. Dr. Chalida Fachruddin yang telah banyak meluangkan waktunya dalam memberikan bimbingan, arahan serta kritik terhadap penyusunan tesis ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Dr. Hidayat, M.Si, Bapak Prof. Dr. Robert Sibarani, M.Si, dan Bapak Dr. Deny Setiawan, M.Si selaku penguji yang banyak memberikan arahan dan masukan dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Rektor Unimed Prof. Dr. Ibnu hajar Damanik, M.Si, Direktur Pascasarjana Unimed Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Ketua Program Studi Antropologi Sosial, Sekretaris Program Studi Antropologi Sosial. Kepada seluruh staf pengajar Program Studi Antropologi Sosial disampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas

ilmu yang diberikan sehingga ilmu tersebut dapat diaplikasikan dalam penelitian dan penyelesaian tesis ini.

Teristimewa terima kasih disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Morawa dan seluruh guru/pegawai yang membantu hingga tesis ini diselesaikan.

Kepada anak saya Petra, Keren, dan Joy terima kasih atas doa, dukungan dan semangat kalian yang mendorong saya sehingga studi ini terselesaikan. Terima kasih yang mendalam untuk istri saya tercinta Ratna br Ginting, S.Pd., R.Fd yang selalu menjadi motivator dan pembaca dalam memberikan masukan-masukan untuk penulisan ini.

Kepadan teman-teman angkatan XIII terima kasih atas kebersamaan dan saling menyemangati sehingga kita termotivasi untuk menyelesaikan studi di Program Studi Antropologi Sosial.

Akhir kata, mudah-mudahan Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan balasan atas segala bantuan yang diberikan kepada saya. Dan saya menyadari bahwa isi tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan segala masukan berupa kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini agar layak untuk dipergunakan dalam pengembangan ilmu-ilmu sosial.

Medan, April 2015  
Penulis,

Makmur Efendy Sitompul  
NIM. 082188530016